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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование невозгораемости кабелей в системе собственных нужд 0,4 кВ АЭС». Данная работа посвящена проектированию электрической части атомной электростанции и исследованию невозгораемости кабелей в системе собственных нужд 0,4 кВ АЭС. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выбор основного электрооборудования АЭС. 2. Расчет токов короткого замыкания. 3. Выбор коммутационных аппаратов, измерительных трансформаторов, токоведущих частей. 4. Выбор схемы и оборудования в системе собственных нужд 0,4 кВ. 5. Расчет невозгораемости кабелей 0,4 кВ. 6. Анализ полученных результатов. В результате была спроектирована электрическая часть АЭС с тремя реакторами ВВЭР−1000. Выбрано основное электрооборудование, рассчитаны токи короткого замыкания, выбраны электрические аппараты и токоведущие части станции. Проведен обзор нормативно-технической документации в части проверки кабельных линий на невозгораемость. Проведен расчет невозгораемости кабелей в системе собственных нужд 0,4 кВ АЭС. Проанализированы виды к.з., приводящие к максимальному нагреву кабеля. Сделаны выводы о невозгораемости кабелей 0,4 кВ.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Investigation of fire-resistance of cables in the own needs system 0,4 kV of a nuclear power plant”. The given work is devoted to the design of the electrical part of a nuclear power plant and to the investigation of fire-resistance of cables in the own needs system 0,4 kV. The research set the following goals: 1. Selection of the main electrical equipment. 2. Calculation of short-circuit currents. 3. Selection of switching devices, measuring transformers, current-carrying parts. 4. Selection of scheme and equipment in the own needs system 0,4 kV. 5. Calculation of fire-resistance of cables 0,4 kV. 6. Analysis of the results. As a result, the electrical part of the NPP with three VVER−1000 reactors was designed. The main electrical equipment are chosen, short-circuit currents are calculated, electric apparatuses and current-carrying parts of the station are selected. A review of normative and technical documentation of testing cable lines for fire-resistance was carried out. Calculation of fire-resistance of cables in the own needs system 0,4 kV was carried out. The types of short circuits leading to the maximum heating of the cable are analyzed. Conclusions are drawn about the fire-resistance of 0,4 kV cables.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 1
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





